



## Pressedienst

---

22. Juli 2021

### **Aquazoo sammelt ausgediente Handys, leere Druckerpatronen und Devisen**

#### **Spende für den doppelt guten Zweck: Erlös geht an die Spendenorganisation "It's for Kids", alte Geräte werden recycelt**

Sie schlummern in Schubladen, Kartons und an anderen vergessenen Orten: Ausgediente Handys und Smartphones finden sich in beinahe jedem Haushalt. Ab sofort können diese Geräte im Aquazoo Löbbecke Museum abgegeben werden. Auch Tablets, Laptops und leere oder alte Druckerpatronen werden im Institut im Nordpark gesammelt. Die Spende dient gleich doppelt dem guten Zweck: Die alten Geräte werden zum einen einer Wiederverwertung zugeführt, denn in jedem Handy sind zum Beispiel seltene und daher wertvolle Rohstoffe verbaut. Zum anderen kommt der Erlös der Spendenorganisation "It's for Kids" zu Gute, die sich für benachteiligte Kinder einsetzt. Daneben werden auch Devisen jeglicher Währung angenommen. Die letzten Münzen aus der Urlaubskasse sind da ebenso gefragt wie Euro- oder D-Mark-Spenden.

Sandra Honigs, stellvertretende Direktorin des Aquazoo Löbbecke Museum, konnte bereits die ersten Kreativspenden entgegennehmen: "Unsere Konsumgesellschaft fordert immer mehr seltene Rohstoffe, für deren Abbau beispielsweise in Zentralafrika unvorstellbar große Flächen entwaldet und zerstört werden. Nur wenn wir ausgediente technische Geräte im großen Stil recyceln, können wir dieser Entwicklung entgegentreten. Mit der Wiederverwertung von leeren Druckerpatronen, die sonst vielleicht einfach im Hausmüll landen, können wir zudem große Mengen an Plastik einsparen. Für die Umwelt, den Arten- und den Klimaschutz ist diese Aktion in jedem Fall ein Gewinn. Dass der Erlös Kindern und deren Familien zugutekommt, freut uns umso mehr. Wir hoffen, dass sich viele Bürgerinnen und Bürger mit ihren Kreativspenden an der Aktion beteiligen und dabei jede Menge Ressourcen zusammenkommen."



## **Aquazoo sammelt ausgediente Handys, leere Druckerpatronen und Devisen**

Seite 2

Die Sammelboxen für die Kreativspenden befinden sich ab sofort im Eingangsbereich des Aquazoo Löbbecke Museum, Kaiserswerther Straße 380. Auch ohne Besuch der Ausstellung können die Spenden dort abgegeben werden.

Zu Ihrer redaktionellen Verwendung stellen wir Ihnen folgendes Material zum Download zur Verfügung:



Sandra Honigs, stellvertretende Aquazoo-Direktorin, konnte bereits die ersten Kreativspenden entgegennehmen, ©Aquazoo Löbbecke Museum  
<http://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pressebilder/2107/210721spende.JPG>

Textversion:

[http://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pld/txt/20210722-203\\_03.txt](http://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pld/txt/20210722-203_03.txt)

**Kontakt: Ilgenstein, Valentina**  
**presse@duesseldorf.de, Telefon +49.211.89-93131**